

JUILLET, AOUT 1952.-

NEUSSIA.-(39)

●●●●●●●

Heure : 22 h

Mme GRANDMOTTET se trouvait sur le pas de sa porte lorsqu'elle remarqua en haut de la montagne la présence à l'EST d'un objet de la taille de la lune. A une dizaine de degrés au-dessus de la crête, il paraissait immobile, en position d'une teinte brillante, jaune, très lumineuse. Regardant attentivement il lui sembla que l'objet tournait sur lui-même de haut en bas. Au bout de quelques instants l'objet se mit en mouvement ; il monta verticalement d'une dizaine de degrés, lentement et redescendit de même.

Il poursuivit sa descente et disparut à la vue derrière la crête des montagnes. Aucun bruit ne fut perçu.

CONTACT N° 3 (JUILLET 1972)